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Membros presentes 

Entidade Representante 

ABCON Amanda Juliana Ricardo (S) 
Associação Bragança 
Mais 

Vivian Feres José (T) 

CETESB Vera Lucia Namura (T) 

DAE Jundiaí 
Cláudia Debroi de Campos (T) 
Roseli Aparecida da Silva Taboni (S) 

DAE S.B.O. Sônia R. F. de Freitas (T) 

DAEE 
Cecília de Barros Aranha (T) 
Graziela Lopes Bertolino (S) 

Fundação de Energia 
e Saneamento 

Simone Villegas Reis (S) 

INEVAT Francisco Antonio Moschini (T) 

IPÊ 
Andrea Pupo Bertazini (T) 
Patrícia Paranaguá (S) 

Jaguatibaia A.P.A. José Cláudio Hofling (T) 
P.M. de Campinas Maria Fernanda Spina Chiocchetti (T) 

P.M. de Itatiba 
Gustavo Cosenza de Almeida Franco 
(T) 

P.M. de Piracicaba Giseli Ap. Lambertuchi Barion (T) 
P.M. de Rio Claro Edison Norberto de Andrade (T) 

SAAE Ambiental 
Salto 

Silmara Aparecida Barbutto Marques 
de Sousa (T) 
Francisco Antonio Moschini (S) 

SANASA 
Janete Maria Teles (S) 
Ana Lúcia F. R. Freitas (T) 

SEME/Bragança 
Paulista 

Maria Cristina Muñoz (T) 

SMA Maria Luísa Bonazzi Palmieri (T) 
UNICAMP Emília Wanda Rutkovski (T) 

 
 

Membros Ausentes com justificativa 

Entidade Representante 

SABESP Adilson Octaviano (T) 
GVS XX - Piracicaba Rita Viveiros (T) 
P.M de Extrema Dorisney Ribeiro de Campos (T) 
P.M de Piracaia Fábio Araújo Piola (S) 
P.M de Nova Odessa Ana Paula Chacur (T) 
P.M de Monte Mor José Roberto Malaquias Jr. (T) 
4ª Cia de Polícia 
Ambiental 

Marco Antonio da Silva (S) 

 
Membros Ausentes sem justificativa 

Entidade 

ASSEMAE 
Fórum das Entidades Civis 

FLORESPI 
Instituto Viver no Verde 
P.M de Americana 
P.M de Campo Limpo Paulista 
P.M de Indaiatuba 
P.M de Limeira 
P.M. de Salto 
P.M de Santa Gertrudes 
SAEAN 

 
Convidados 

Entidade Representante 

Agência PCJ Eliane de Carla Afonso 
Agência PCJ Juliana Prado Guilmo 
DAEE/SE-PCJ Luiz Roberto Moretti 
P.M. de Rio Claro Roberto 
SAEE Bruno R. 
UNICAMP Celso Ribeiro de Almeida 

 
 (T) - Titular        (S) - Suplente        (R) - Representante 
 
1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 
aos presentes por meio de mensagem eletrônica no dia 
04/10/2012. 2. Abertura: A abertura da reunião foi realizada 
pelo Sr. Luiz Roberto Moretti, secretário executivo dos 
Comitês CPJ, que deu boas-vindas aos participantes e 
agradeceu a presença e a cessão do espaço pela Foz do Brasil. 
Após essa apresentação inicial, passou a palavra ao Sr. 
Felipe, representante da entidade, o qual fez uma breve 
apresentação da ETE Jardim Conduta. 3. Eleição da nova 
coordenação da CT-EA: O Sr Luiz Roberto Moretti 
explicou que a sua presença na reunião era motivada pela 
necessidade de eleição de novos representantes para a 
coordenação da Câmara Técnica de Educação Ambiental. 
Explicou também que essa nova coordenação exercerá seu 
mandato até junho de 2013, quando novos representantes 
serão eleitos. Após esses esclarecimentos, foi eleita a nova 
coordenação da CT-EA, tendo como coordenadora a Sra. 
Vera Lucia Namura, representante da CETESB; como 
Coordenadora adjunta a Sra. Dorisney Ribeiro de Campos, 
representante da P.M. de Extrema; e como secretária a Sra. 
Elizabeth da Silveira Nunes Salles, representante da P.M. de 
Piracicaba. Depois de concluída a eleição, a Sra. Vera Lucia 
Namura parabenizou as colegas da gestão anterior pelo ótimo 
trabalho que desempenharam até o momento. Em seguida, a 
Sra. Maria Fernanda Spina Chiocchetti agradeceu a todos 
pelo belo trabalho que desempenharam conjuntamente ao 
longo de sua gestão como Coordenadora da CT-EA. Após 
sua fala, a Sra. Maria Luísa Bonazzi Palmieri também 
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agradeceu aos colegas presentes por todo o apoio e também 
parabenizou a nova gestão, dizendo que esta nasce forte. 4. 
Projetos em andamento: A Sra. Maria Luísa auxiliou a Sra. 
Vera na discussão sobre os projetos em andamento que 
deverão ser administrados agora pela nova gestão. Foram 
explanados os assuntos discutidos no último “Diálogo entre 
Bacias”, sendo que o ponto principal relatado foi o 
estreitamento de laços entre as Diretorias de Ensino, e a CT-
EA dos Comitês PCJ. Relatou-se a solicitação de uma 
reunião para que a Agência das Bacias PCJ realize uma 
explanação sobre a estrutura e o funcionamento dos Comitês 
PCJ e do Plano das Bacias PCJ, bem como a coordenação da 
CT-EA explique sobre o funcionamento da mesma. A data 
ainda será confirmada e a reunião deverá contar com a 
participação de dois representantes de cada Diretoria de 
Ensino localizada  nas Bacias do PCJ, designados pela 
Secretaria de Educação como interlocutores de educação 
ambiental. A Sra Emilia Wanda Rutkovski ofereceu como 
local para a reunião o auditório da UNICAMP, ressaltando, 
porém, a necessidade de aviso com antecedência da data da 
reunião. Ficou decidido que será marcada uma reunião prévia 
com a Secretaria Executiva para a explanação do conteúdo e 
da necessidade deste evento. 5. Informes: A Sra. Maria 
Fernanda alertou sobre a necessidade de uma reunião entre a 
Câmara Técnica de Educação Ambiental e o Conselho 
Estadual de Recursos Hídricos de São Paulo para explanação 
sobre os projetos de Educação Ambiental dos Comitês PCJ. 
Além disso, foi ressaltada a necessidade de conhecimento dos 
critérios de análise de projetos por cada Câmara Técnica. 
Depois disso, a Sra. Maria Luísa lembrou sobre necessidade 
de conhecimento das datas limites para envio de projetos de 
demanda induzida à Agência das Bacias PCJ. Dessa forma, 
seria possível o reencaminhamento do projeto de formação 
dos membros da CT-EA,  elaborado por esta CT, sendo que 
os arquivos deste devem ser pegos na UNICAMP e revisados 
antes de re-encaminhá-los. A Sra. Emilia Wanda Rutkovski 
salientou então a necessidade de conhecimento das regras da 
Câmara Técnica de Planejamento para a inscrição de projetos 
de demanda induzida no próximo pleito. Ainda ressaltou a 
importância do projeto ser realizado pelos seus idealizadores, 
os quais que se identificava com o projeto. 5. Apreciação da 

minuta de ata da 54ª Reunião Ordinária da CT-EA, 
realizada no dia 21/08/2012, em Itatiba/SP: A Sra. Vera 
perguntou se havia necessidade de leitura da minuta. 
Dispensada a leitura e não havendo manifestações, a ata foi 
aprovada por unanimidade, sem alterações. 6. Outros 
assuntos: A Sra Emilia Wanda Rutkovski lembrou a 
necessidade da inclusão do Acquaeduca no site da Agência, 
ressaltando a necessidade de manutenção do programa, 
indagando se a Agência poderia cuidar desta manutenção e 

ainda a necessidade de transferência dos documentos do 
projeto da Unicamp para a Agência das Bacias do PCJ. Sendo 
assim, os representantes da Agência das Bacias PCJ ali 
presentes se propuseram a conversar com o Sr Luiz Roberto 
Moretti para a resolução deste impasse. Em seguida, a Sra. 
Vera Lucia Namura propôs uma reunião de transição da 
Câmara Técnica de Educação Ambiental entre a antiga 
coordenação e a atual. A Sra Maria Luísa relatou a solicitação 
feita pelos PCNPs (Professores Coordenadores dos Núcleos 
Pedagógicos) das Diretorias de Ensino envolvidas na 
elaboração do projeto, propondo a adequação do Projeto do 
Capivari para reapresentação à Agência das Bacias PCJ em 
fevereiro de 2013, no recebimento de novos projetos pela 
mesma. 7. Projeto Três Pontes do Atibaia: A Sra. Vera 
apresentou a solicitação de prorrogação do prazo da entrega 
dos projetos 3 e 4, feita pela Toscana Desenvolvimento 
Urbano S/A, sobre o empreendimento Loteamento 
Residencial Três Pontes do Atibaia. O Sr. Claudio da ONG 
Jaguatibaia esclareceu que o pedido de ampliação de prazo se 
deve provavelmente ao atraso na construção do acesso ao 
condomínio pela Rodovia Dom Pedro I. Após a discussão, foi 
aprovada a prorrogação da entrega dos Projetos 3 e 4. 8. 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a Sra. Vera 
Lucia Namura agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião.  
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